
Sujet : [INTERNET] enquête publique société enso contes

De : > monique.fraga (par Internet) <monique.fraga@9business.fr>

Date : 17/06/2024 à 14:46

Pour : ddpp-icpe@alpes-mari.mes.gouv.fr

Bonjour 

Suite à l'ar.cle dans la le4re du paillon,nous sommes d'accord avec Mme Loretz sur le fait que la

déche4erie est u.le pour la commune.

Mais il est maintenant ques.on d'un broyeur et d'une augmenta.on des quan.tés de déchets

acheminés.

Les quan.tés doivent être limitées,les surfaces couvertes car cela fait beaucoup de nuisances pour

les riverains du secteur(problèmes de circula.on, bruit, poussières et nuisibles... )

Merci de prendre en compte nos ressen.s

Cordialement 

Mr et Mme Fraga 
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